

# Akibat Pohon Tumbang Babinsa Ceper Bergotong Royong Bersama Relawan

Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 21, 2023 - 13:40



*Akibat Pohon Tumbang Babinsa Ceper Bergotong Royong Bersama Relawan*

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Serda Krisbianto bersama Relawan Hamka Darwis dan masyarakat membantu membersihkan pohon tumbang menimpa rumah warga, di Kelurahan Cetan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (21/2/2023)

Adanya pohon tumbang yang menimpa rumah warga binaan, Babinsa bersama relawan Hamka Darwis, perangkat desa dan warga sekitarnya mengevakuasi pohon tumbang. Dengan adanya peristiwa ini, Babinsa Koramil 23/Ceper Serda Krisbianto menyampaikan bahwa sudah menjadi tugas dan tanggung jawab Babinsa di Desa Cetan Kecamatan Ceper berada di tengah-tengah warga masyarakat melakukan evakuasi pohon yang menimpa rumaharganya.

“Tidak ada alasan untuk menolak tugas, apalagi yang sifatnya sosial. Sebagai Babinsa akan selalu ada di tengah-tengah masyarakat untuk berbuat yang terbaik, sesuai dengan moto bahwa bersama Rakyat TNI kuat,” ujar Serda Krisbianto.

Di tempat yang sama, senada disampaikan oleh Danramil 23/Ceper Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi menuturkan bahwa ini adalah salah satu wujud Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan wujud pengabdian Koramil 23/Ceper Kepada masyarakat binaannya.

“Dengan meringankan beban warga yang terkena musibah, ini adalah wujud sekaligus memberikan dorongan moril agar tidak terlalu larut dalam kesedihan akibat rumahnya yang rusak. Maka dari itu, kegiatan ini merupakan salah satu upaya dalam rangka mempercepat pembenahan rumah milik warga akibat bencana agar dapat segera ditempati kembali,” tutur Danramil.

Sementara itu, warga pemilik rumah yang tertimpa pohon, Wahyu mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa Koramil 23/Ceper, relawan dan warga dalam membantu evakuasi pohon ini dapat berjalan dengan cepat dan lancar.

“Kami ucapkan banyak terimakasih atas bantuan Bapak Koramil dan relawan serta warga yang telah mengevakuasi pohon yang tumbang mengenai rumah kami, Kami berharap kebersamaan tetap dipertahankan, dengan kebersamaan ini TNI dan Rakyat akan semakin kuat,” pungkas Wahyu. (Red)